
Enrique Hernando visita Agrupaadra en el inicio de la campaña agrígola

  

  

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto a Ignacio Jinés y Montserrat Maldonado,miembros
del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra, Â han visitado esta mañana la empresa
Agrupaadra, una de las entidades agrícolas con mayor tradición y actividad comercial del
Municipio, acompañados por su presidente, José García.

  

Â 

  

Hernando, ha querido conocer cómo se está desarrollando el inicio de la campaña agrícola en
el municipio, los precios de los productos, así como las opiniones de los agricultores al
respecto, manifestando su deseo de tener una buena campaña, ya que hoy por hoy, es el pilar
fundamental de la economía abderitana.

  

Â 

  

Acompañado de su presidente, José García, Hernando ha recorrido las instalaciones de la
misma, conociendo todo el proceso que se lleva a cabo desde la recepción de los productos
hasta la salida a los diferentes mercados de los mismos. 

  

Â 
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En el transcurso de la visita, el presidente de AgrupaAdra informó al alcalde de la situación
actual del mercado agrícola y de las exportaciones que realiza la empresa, coincidiendo con
Hernando en que la calidad de los productos de la zona, de sobra conocida en toda España y
fuera de nuestro país, es clave para la salida de la producción al exterior, lo que ha situado a
Adra como uno de los puntos de referencia en este sector.

  

Â 

  

El Alcalde ha dado la enhorabuena a Agrupaadra por su trabajo, ya que no sólo comercializa
los productos de más de 2.500 agricultores, sino que realiza una importante labor para
mantener la actividad agrícola con garantías. Además, ha destacado su satisfacción por el
importante número de puestos de trabajo que la empresa mantiene, alrededor de 250.Â 

  

Tanto García como Hernando, han alabado el esfuerzo llevado a cabo por los agricultores
abderitanos en los últimos años para adaptarse a las necesidades del mercado.

  

Â 

  

Hernado ha recordado, la labor que el Ayuntamiento de Adra viene realizando a lo largo de
estos años de mandato popular para el acondicionamiento de los más de 54 km caminos
rurales, con el consiguiente beneficio para los agricultores y que próximamente se va a ejecutar
un nuevo Plan de asfaltado de caminos rurales por importe de 167.400 euros, gracias al Plan
Provincial de Apoyo a la Agricultura (PPA) de la Diputación Provincial de Almería.

  

Â 

  

De igual modo ha recordado una vez más, la petición por parte del Ayuntamiento de Adra a la
Consejería
de Medio Ambiente de 
la Junta
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de Andalucía del cambio de uso de los terrenos protegidos de la zona de poniente de Adra
hasta el límite con la provincia de Granada, respetando la cota 230. El alcalde de Adra, Enrique
Hernando, ha reconocido que existe un compromiso por parte de 
la Junta
de Andalucía de dar vía libre a todas las hectáreas de invernadero que estuvieran roturadas
antes del año 2002, antes de la entrada en vigor del POTPA, que estén catalogadas como
terreno agrícola y tengan un desnivel inferior al 10%.Â  A día de hoy, existen unas 
64 hectáreas
de esa zona con esta catalogación, cuya documentación ya está enviadaÂ  a 
la Junta
de Andalucía para su análisis y estudio.

  

Â 

  

Â 
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